

## Jueces y juezas de Primera Instancia y de Paz juraron la Constitución Provincial

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 19 Septiembre 2025 11:21

---

Jueces y juezas de Primera Instancia y de Paz y funcionarios y funcionarias judiciales juraron la nueva Constitución Provincial, durante un acto oficial realizado ayer a la tarde en el aula principal de la Escuela Judicial, en el sexto piso del edificio de Tribunales, en la ciudad de Formosa.

La ceremonia estuvo presidida por el titular del Superior Tribunal de Justicia, Guillermo Horacio Alucín, la ministra Claudia María Fernández y el ministro Marcos Bruno Quinteros. Fue el tercer acto en el que autoridades del Poder Judicial de la provincia juraron la Ley Fundamental.

En primera instancia lo hicieron la semana pasada integrantes del STJ, luego jueces y juezas de Cámaras y Tribunales y ayer a juezas y jueces y secretarios y secretarias que integran los Juzgados en lo Civil y Comercial, de Instrucción y Correccional, de Ejecución Penal, de Instrucción y Correccional contra el Narcocrimen, de Menores, de la Inspectoría de la Justicia de Paz, de los Juzgados de Paz de Menor Cuantía, la prosecretaria de Gobierno y de la Oficina de Gestión de Audiencias en lo Civil y Comercial de la Primera Circunscripción Judicial.

La secretaria de Gobierno, Verónica Priewe tuvo a su cargo la apertura del acto con la lectura de la resolución de convocatoria, tras lo cual el doctor Alucín tomó el juramento de estilo al numeroso grupo conformado por integrantes de la Magistratura y el Funcionariado Judicial de Formosa.

En el tramo final se procedió a la firma del acta que plasmó el desarrollo de esta importante ceremonia institucional.

### **Compromiso**

Al hablar en el acto, el doctor Alucín celebró este nuevo juramento a la Constitución Provincial y reafirmó su compromiso con el permanente mejoramiento del servicio de Justicia y la continuidad de una política institucional orientada a fortalecer la paridad de género, tal como lo viene haciendo el Poder Judicial de Formosa desde hace tiempo.

El magistrado habló de la reforma constitucional y los cambios importantes introducidos en el ámbito de la Justicia, otorgando rango constitucional a organismos clave como el Consejo de la Magistratura y el Tribunal Electoral Permanente, creados previamente por ley.

Llamó a superar los desafíos constantes que implica el servicio de Justicia y pidió renovar el compromiso de cada uno desde la función que desempeña para alcanzar una justicia cada vez más eficaz, eficiente y cercana a la comunidad.

Dijo también que desde el Superior Tribunal de Justicia se reafirma el compromiso con las reformas en curso, destacando especialmente la implementación de la paridad de género en el Poder Judicial; una política institucional que lleva mucho tiempo y que tiene como ejemplo más visible la reciente asunción de la nueva ministra Claudia María Fernández.

# Jueces y juezas de Primera Instancia y de Paz juraron la Constitución Provincial

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 19 Septiembre 2025 11:21



# Jueces y juezas de Primera Instancia y de Paz juraron la Constitución Provincial

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 19 Septiembre 2025 11:21

